

県新人大会・段位審査会

MUNICIPAL
URAWA
KARATE TEAM

県立スポーツ総合センター（上尾市）で埼玉県高等学校空手道新人大会が行われました。

11月3日（日）個人戦

女子個人組手体重別 県第3位

女子個人組手

1名出場	2年愛	4-3	浦和西	1回戦勝利
		0-1	坂戸	2回戦勝利
		0-2	埼玉栄	準決勝敗退

2年愛が女子個人体重別にて、見事**県第3位**となりました。準決勝では、6月のインハイ県予選優勝した選手と対戦し、0-2で惜敗しました。また、来年4月の関東県予選のベスト16シードを獲得することができました。



2年愛

女子個人形 予選ブロック 4位までが準決勝ブロック進出
2名出場 2年愛 予選Bブロック 9名中 5位
2年紗 予選Dブロック 10名中 7位

2年愛は予選でクルルンファを打ちましたが、冒頭の部分の関節蹴りを2回ともバランスを崩しさらにその後も失敗をおそれて力を抑えた形となってしまう、得点が伸びず、予選敗退となりました。

2年紗は予選でセーパイを打ちました。ケガの影響で9月中はほとんど練習ができず、10月から練習に徐々に復帰することができました。10月も中間考査とケガの影響から十分な練習ができず、なんとか大会に出場できるまでコンディションを調整しましたが、予選敗退となりました。

新人大会は部員不足から団体戦には出場できず悔しい思いをしました。一昨年、昨年も団体戦出場が危ぶまれましたが、途中入部の部員がいたおかげで団体戦出場が可能となりました。来年度の新生の加入も期待していますが、途中入部にも期待しています（ちなみに一昨年は2名（男1、女1）が途中入部、昨年は1名（女1）が途中入部してくれました）。

現1年生で、新しい部活動にチャレンジしたいと考えている生徒がいましたら、そのチャレンジの場として、空手道部を考えて欲しいと思っています。
初心者でも顧問がイチではなくゼロから指導します。

公認段位審査会 弐段合格

2年愛が、11月17日（日）に県立スポーツ総合センターでおこなわれた公認段位審査会にて**弐段**に合格しました。2年愛は、中学まで玄制流の道場で稽古を積んでいましたが、高校に入学してからは、剛柔流の形にもチャレンジし今回の段位審査では剛柔流の形を2つ演武（セーパイ、クルルンファ）し、合格しました。



2年紗

※市立浦和高校空手道部では、高校から空手道をはじめた初心者の生徒は、原則、剛柔流の形で練習をしています。経験者の生徒に関しては、相談の上、高校で練習する（試合で演武する）形を決めます。また、校内で大会に出場する選手を決める際には、試合で勝てる選手を優先しますので、他流派の経験者の受検生も安心して入部してください。

市立浦和高校への入学希望の中学生のみなさんへ

空手道部の生徒の多くが、**高校に入学してから空手道を始めました。**
空手道は、新しいことにチャレンジしたい人にオススメのスポーツです。
中学生のみなさん、学校見学の際などには是非一度、体育館一階を見学しに来て下さい。